

# Percepatan Vaksinasi Covid-19, Kapolres Barru Kumpulkan Camat, Lurah dan Kades

Ahkam - [BARRU.INDONESIASATU.ID](http://BARRU.INDONESIASATU.ID)

Mar 22, 2022 - 00:41



*Kapolres Barru, AKBP. Yudha Wirajati Kusuma, S.IK. MH., memberikan arahan kepada peserta Rakor*

BARRU- Dalam rangka akselerasi percepatan vaksinasi Covid-19 di seluruh wilayah Kabupaten Barru, Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Barru, AKBP. Yudha Wirajati Kusuma S.IK. MH., mengumpulkan para Camat, Lurah dan Kepala Desa untuk melaksanakan Rapat Koordinasi (Rakor).

Rakor akselerasi percepatan Vaksinasi tersebut, dipimpin langsung Kapolres Barru, AKBP Yudha, di Aula Mapolres Barru, Kelurahan Sumpang Binangae, Kecamatan Barru, pada Senin (21/3/2022).



"Kami menginginkan adanya kerja sama dengan Para Camat ,Lurah dan Kades dalam rangka akselerasi percepatan Vaksinasi Covid-19. Selain itu, kami juga menginginkan adanya keterbukaan informasi dari para Camat, Lurah dan Kades di masing-masing wilayah", kata Yudha mengawali arahannya dihadapan para peserta Rakor.

Mantan Kapolres Toraja Utara ini menginginkan agar kendala dan hambatan yang ada di kelurahan dan desa masing- masing terkait Vaksinasi Covid19, dinformasikan kepada Kepolisian dalam hal ini Kapolsek maupun Bhabinkamtibmas agar dapat segera ditindak lanjuti, sehingga capaian vaksinasi dapat ditingkatkan dan dioptimalkan pelaksanaannya.

"Mari kita bersama-sama turun ke lapangan terkait capaian vaksinasi, agar data tentang vaksinasi di Kabupaten Barru dapat meningkat secara signifikan. Kami harap para Camat, Lurah, Kades dapat menguasai kondisi wilayah masing-masing", ujarnya.



AKBP. Yudha dalam kesempatan itu menekankan agar komunikasi antara TNI-Polri, Puskesmas, para Camat, Lurah dan Kades dapat terjalin dengan baik.

Dijelaskan bahwa target capaian vaksinasi tahap II adalah 70%, sedangkan di Kabupaten Barru masih berada diangka 57%.

"Saya harap kepada Bapak dan Ibu agar meningkatkan akselerasi vaksinasi, sehingga target vaksinasi tahap II dapat tercapai. Satu pesan saya, upayakan selalu hadir dan jangan menyakiti hati masyarakat. Adapun permasalahan yang ada, agar di selesaikan di tingkat bawah", kunci AKBP Yudha.

(Ahkam)